

みんなのページ

私と鮫川とぶーちゃんと Vol.9

緑のふるさと協力隊・松本かおりさんの
鮫川村体験記です。

モノの価値

あけましておめでとうございます。
2010年はどんな年でしたか。私は4月から鮫川村に来て、今まで一番たくさんの人と出会った年になりました。これから生き方のヒントをたくさんいただいています。3月まで、まだまだよろしくお願ひします。

さて、12月のお話。何人かの方に工作を教えていただきました。木のコースター作りやつるかご編み、木の実のリース作り。やり始める夢中になって、あっという間に時間が経っています。

それなのに共通しているのは、誰かに教わったわけではない"自分流"でやっていること、村で当たり前にあるものや無関心になってしまうものを使っていることです。山や道端にあるものが、当たり前すぎて気にも留めなかつたものが、宝物や原石になる。例えば、木に絡まるアケビのつるを何かに使えないかと探ってきてかごにしてみる。物事に意味や価値を見出すのは自分自身なのだと思います。

これらは生活に必要不可欠ではありませんが、目にも心にも日常に彩りを加えるステキな役割を持っていると思います。視点をくるくると変え、宝物をたくさん見つけたいなと思います。

(文・写真/松本かおり)



情報の泉



募集・案内

●家庭教育サポートセミナー開催

地域社会における家庭教育支援の充実に向けた学習の機会として、地域での家庭教育に関する課題に向けたセミナーを開催します。/ 日時…1月29日(土)午後1時~午後4時30分

広報 文化

むつき
睦月

俳句

短歌

歌

水野 貴広さん

Takahiro MIZUNO

みずの・たかひろ●昭和63年2月生まれ。赤坂中野字伏木田在住。協和木材株式会社勤務。好きなこと…映画、旅行。



次は、阿久津雄市さん(西山字折戸)に
バトンタッチ!

私の平成二十二年は、結婚し父親となり、自分にとつてめぐるしい一年でした。娘を授か里から多くの支援があり、驚くとともに少しでも安心して育てられるようにとっていこう村の思いがありました。祖父母がいることを感じました。

私の家には、祖父母がいます。コンビニやスーパー、若い人が集まる場所があればいいと思うときもあるけれど娘が大きくなつたとき、きれいな川や山があり、そこで思いっきり遊べる環境であることを望んでいます。

村民 [随想] リレー (150) 今思うこと

今年の家は、家族を守つていける自分になれるよう頑張っていきたいです。口笛を吹き、ステイックを持って出かけたいと心より思います。

子どもにも高齢者にも、そして若者にもやさしい鮫川村である姿を見ながら、長生きして欲しいと心より思います。

子どもの高齢者にも、そして若者にもやさしい鮫川村である姿を見ながら、長生きして欲しいと心より思います。

父親となり、自分にとつてめぐるしい一年でした。娘を授か里から多くの支援があり、驚くとともに少しでも安心して育てられるようにとっていこう村の思いがありました。

今年の家は、家族を守つていける自分になれるよう頑張っていきたいです。口笛を吹き、ステイックを持って出かけたいと心より思います。

訂正とおわび

広報さめがわ12月号9ページの鈴木米子さんの俳句に誤りがありました。ここに訂正をお詫び申し上げます。

投稿

●第4回いきいき大学 11月21日に行われた西山地区いきいき大学の様子です。38人が参加。鮫川駐在所・菅野巡回部長の講

●若年者向け合同企業説明会開催 日時…1月26日(水)午後1時~午後4時/場所…ビッグパレットふくしま(郡山市)/内容…①ブース形式による企業面接会②ハローワーク職業相談コーナー③適職診断、個別相談コーナー④就職相談コーナー/参加対象…概ね40歳未満の正規雇用を目指す方(新規学卒者を除く)/参加企業…県内を就業場所とし正規雇用の求人をハローワークに出している企業30社程度/その他…参加費無料、事前申込不要です./詳細・問い合わせ…若年者地域連携事業事務局☎024-523-5707

●自動車保険請求相談センターをご利用ください 郡山自動車保険請求相談センターでは、交通事故にあわれた方の相談に応じています。気軽にご相談ください。/無料相談…月~金曜日(祝日除く)午前9時~正午、午後1時~午後5時(事前に予約が必要です)/無料弁護士相談会…1月6日(木)、20日(木)、2月10日(木)、24日(木)・いずれも午後1時~4時/問い合わせ…郡山自動車保険請求相談センター☎024-933-4850

話を聞き、交通安全と防犯対策について学びました。健康運動も行われ、元気に体を動かしました。[写真提供・水野茂男さん(宝木)]



教育 奨学金 募集

教育委員会では、鮫川村奨学基金を募集します。

教育委員会では、鮫川村奨学基金の奨学生を次により募集します。

募集期間 平成23年2月21日 (月)～3月31日(木)

応募資格 ▼ 鮫川村に引き続き5年以上住んでいるか、住んでいたことがある方▼

内 学院・短期大学…5万円以内 貸与開始期間 平成23年4月から、在学する学校の正規の修学期間

貸与始期・期間 平成23年4月から、在学する学校の正規の修学期間

奨学金の償還 ▼ 貸与は無利子で、卒業後6か月から毎月、10年内に償還すること。(全部または一部を一時償還することができます)

▼ 大学および大学院を卒業後、鮫川村に居住し、農林水産業に10年間修業した方は奨学金の返還を免除されます。

■ 申し込み・問い合わせ 内
教員会教育課教育総務係
49-3151
内
高等専門学校…5万円以内
学校(1～3年)…2万円以内
内
ただし、第3学年まで
は2万円以内
▼ 高等学校・各種
学校(1～3年)…2万円以内
内
大学および大
学

もうすぐ1年生

平成23年4月に青生野小、鮫川小学校に入学予定の児童は、平成16年4月2日から平成17年4月1日までに生まれたお子さんです。平成22年12月1日現在の調べで、入学予定の児童は次の36人です。名前の間違いや漏れがありましたら、1月17日(月)までに村教育委員会教育課教育総務係(☎49-3151)にご連絡ください。

平成23年度新入学予定児童

▶ 青生野小(4人)…[青生野区]山形綾音ちゃん、山形美鈴ちゃん、岡部陽斗くん、白石尚斗くん

Young Plaza



なかがわさい けんた
中川西 健太さん(22歳)
[赤坂東野字中内在住]
誕生日 昭和63年4月
血液型 A型
星座 おひつじ座
趣味 ジムトレーニング、バレーボール

のんびりしていて落ち着くところですね。

■ 仕事はどんなことをしていますか?

西郷村の白河オリンパスで内視鏡の部品の品質管理の仕事をしています。

■ 仕事で心がけていることはありますか?

人の命にかかるものなので、不良品を出荷しないように心がけ、自分の作業には責任をもつて仕事をしています。

■ 休日はどんな風に過ごしていますか?

子どもが生まれたので家族で団らんしています。

■ これからチャレンジしてみたいことはなんですか?

今の業務に関わる国家資格に挑戦して、資格を取りたいですね。

■ 村に住んでいて感じることや、現在の村についてどう思いますか?

のんびりしていて落ち着くところですね。また、子どもに対する村の取り組みはとてもいいと思います。若い人が村に残っているような政策があったらいいと思います。

■ 村に必要なもの、要望などはありますか?

今ある道路をきれいにしてほしいです。最近、大きい車が通ることが多くなっていますので、スムーズに通行できるように道幅を広くして欲しいですね。それと、今、村内のバレーボール団体・ピノクラブに所属していますが、一緒にバレーボールを楽しむメンバーを募集中です。

次は、芳賀雅俊さん(赤坂東野字唐露在住)の予定です。

学校だより

(第75回)

鮫川中学校 編
高橋 顯校長
生徒110人

で、栄養のバランスや食事のマナーを体験的に学ぶことを目的に山ほどあります。料理をきれいでした。笑顔でした。満足いたしました。



未来社会で活躍する人に

授業参観が行われました
携帯安全教室(三年生)開催
十二月四日に授業参観、保護者が実施されました。お忙しい中、各学年とも保護者の方々の多数の出席をいただきありがとうございました。二年生は、総合的な学習の発表。二年生は、道徳の授業。三年生は、NTTドコモのモラル教育担当者を招いて、「ケータイ安全教室」を行いました。携帯電話によるさまざまなトラブルを見ながら、安全な使い方を学ぶ機会となりました。トライアルをすることで、ビデオを見ながら、安全な操作方法を学ぶための講習会が実施されました。これは、毎年三年生を対象に行われているものでした。



おいしいバイキング給食
十一月三十日、バイキング給食が実施されました。これは、毎年三年生を対象に行われているものでした。トライアルをすることで、ビデオを見ながら、安全な操作方法を学ぶための講習会が実施されました。これは、毎年三年生を対象に行われているものでした。

十二月九日、村教育委員四名と教育長さんを司会者としてパネルディスカッション形式で話し合いを行いました。お忙しい中、各学年とも保護者の方々の多数の出席をいただきありがとうございました。二年生は、総合的な学習の発表。二年生は、道徳の授業。三年生は、NTTドコモのモラル教育担当者を招いて、「ケータイ安全教室」を行いました。携帯電話によるさまざまなトラブルを見ながら、安全な操作方法を学ぶ機会となりました。トライアルをすることで、ビデオを見ながら、安全な操作方法を学ぶための講習会が実施されました。これは、毎年三年生を対象に行われているものでした。

